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“A Rua Raul Pompéia Pede Socorro. Revitalização Já!” Este é um dos muitos cartazes da
população, principalmente, de comerciantes dos bairros Fazendinha e Caiuá, expostos em  mais de
20 anos de reivindicações de melhorias no local. Nesta terça-feira, 16, o presidente da Associação
Comercial da Fazendinha e CIC Norte (ACF /CN), Osvaldo Vasconcelos, e um grupo de
empresários daquela localidade, junto com o ex-presidente da entidade, Walter Godinho (o Preto),
estiveram com o secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, para receberem a
notícia de que o governador deverá homologar, nos próximos dias, o financiamento para a obra, no
valor de mais de R$ 6,5 milhões, pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM). O grupo
comemorou. Depois, Ratinho Junior recebeu prefeitos, deputados, vereadores e assessores de
diversos municípios.  
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 Ao grupo de empresários, o secretário explicou a razão da demora da obra esperada pela
população há décadas. Antes, a Raul Pompeia estava no bojo dos projetos do PAC, do Governo
Federal. No entanto, a Prefeitura de Curitiba, decidiu retirar o projeto do PAC e procurar a
SEDU/Paranacidade para pedir financiamento. A licitação da obra foi feita e o documento para
homologação está pronto e já foi para a Casa Civil. "Esta é uma das obras mais importantes para a
cidade de Curitiba, dentro da CIC (Cidade Industrial de Curitiba) e para o Governo do Paraná. Vai
alavancar ainda mais o desenvolvimento naquela região e melhorar a qualidade de vida das
pessoas", disse Ratinho Junior.
 
 "É a realização de um sonho de décadas", afirmou o proprietário da Mafrei Materiais de Construção,
Ney Machado, que acompanhava o grupo, onde também estavam o proprietário do Supermercado
Gabão, Lourival José da Silva, e a secretária da  ACF / CN , Ellen Bruning. A notícia foi recebida
com entusiasmo por todos. Vasconcelos lembrou que "haverá muito mais turistas nos Parques
Cambuí e Guairacá". Ratinho Junior destacou que, além de desenvolvimento e beleza para o local,
a Raul Pompéia terá iluminação, calçadas e rampas para acessibilidade que vão garantir maior
segurança à vida de todos, drenagem de águas pluviais, além de urbanização. A obra terá 26.519
m2, entre Avenida Juscelino  Kubitschek e a ponte sobre o rio Barigui, no Bairro Fazendinha. 
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 PREFEITOS NA SEDU - Depois do grupo empresarial, Ratinho Junior recebeu mais nove prefeitos,
alguns acompanhados de deputados da região e outros de vereadores e assessores. O primeiro a
entrar em audiência, com o secretário da SEDU, foi o prefeito de Nossa Senhora das Graças, João
Pedroso, que estava com o deputado estadual Edmar Arruda. Pedroso veio acompanhar o
andamento de obras do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM).  
 
 Depois dele, entrou a prefeita de Catanduvas, Noemi Schmidt. Ela pediu informações sobre a
possibilidade da compra de um Hospital para o município e recursos destinados a calçamento e
asfalto na cidade. A prefeita pretende receber um financiamento de R$ 3 milhões, pelo SFM. Ela
deixou a proposta que será estudada pelos técnicos do Serviço Social Autônomo (Paranacidade) e
só depois terá uma resposta. O prefeito de Agudos do Sul, Antônio Gonçalves da Luz, ao lado de
seu assessor de Planejamento, Antônio Gonçalves, e do deputado estadual Francisco Bührer, pediu
para conhecer a capacidade de endividamento de seu município. "É de R$ 1,7 milhão", destacou
Ratinho Junior. Gonçalves da Luz adiantou que vai precisar de financiamento pelo SFM para
pavimentar ruas e para a compra de um terreno, onde quer construir uma Escola Municipal.
 
 Também estiveram na SEDU, os prefeitos de Quitandinha, Márcio de Oliveira, com o mesmo
interesse em conhecer a capacidade de endividamento de seu município, na Região Metropolitana
de Curitiba. Em seguida, Ratinho Junior recebeu os prefeitos de Mandirituba, Onildo Gelatti; o de
Tijucas do Sul, José Altair Moreira; e o de Campo do Tenente, Jorge Quege, acompanhado dos
vereadores Celso Sá Brito, Lourenço Paini e Amilton Feltrin. 
 
 Quege vai trazer projetos à SEDU/Paranacidade porque pretende pavimentar ruas da Vila
Esperança, com financiamento pelo SFM de R$ 1 milhão. "Os projetos estão sendo elaborados
pelos nossos engenheiros. Já conseguimos pavimentar as ruas das Vilas Laís Bond e Azaléia. São
os maiores em população. Agora queremos recursos para as ruas da Vila Esperança. Com isto,
vamos chegar a pavimentar mais da metade do município, em apenas dois anos de administração",
disse esperançoso o prefeito.
 
 De Tijucas do Sul, o prefeito José Altair Moreira, acompanhado do secretário municipal da Indústria
e Comércio, Amarildo Carvalho, e do assessor municipal Adelar Fagundes,  pretende financiamento,
também pelo SFM, para a compra de maquinário e asfalto.  Para isto reivindica R$ 2,5 milhões. Um
pouco menos, R$ 1,9 milhão, pediu o prefeito de Mandirituba. Onildo Gelatti pretende comprar um
rolo compressor , asfaltar trechos de ruas centrais e do bairro Queimados e, ainda, revitalizar a
Avenida Brasil e a João Mendes. "Vou trazer os projetos das obras", avisou o prefeito. 
 
 Ainda, nesta terça-feira, Ratinho Junior ouviu reivindicações dos prefeitos de Espigão Alto do 
Iguaçu, José Zgoda, e de Rio Bonito do Iguaçu, Onélio de Rosso, que estava acompanhado do
vereador Edimir Czechoski. De quedas do Iguaçu,  Elcio Jaime,  completava o grupo. Todos devem
retornar em breve à SEDU. 
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